

Estimados padres y madres de familia:



Really Good Stuff invita a padres y madres, hijos e hijas a explorar juntos, en familia. Investigaciones han demostrado que cuando la familia se involucra en el proceso de aprendizaje, el desarrollo y los logros de los infantes se ven afectados positivamente. Los materiales que integran este paquete han sido cuidadosamente seleccionados por expertos maestros y maestras para ayudar a su hijo o hija a practicar y construir importantes habilidades.

Este paquete contiene herramientas de ayuda para llevar a cabo ejercicios de aprendizaje práctico que pueden utilizarse varias veces, así como materiales de un solo uso que después se convierten en material de referencia. Se incluyen artículos como cuadernillos, tarjetas de trabajo, manipulables, pizarrones de borrado en seco, ¡Y mucho más! ¡Estamos muy contentos al saber que este paquete didáctico ha encontrado el camino hasta ustedes!

Mientras va utilizando los materiales del paquete, por favor tome en cuenta que los infantes tienen distintos ritmos de aprendizaje y eso es positivo. Como miembros de la familia, es nuestro trabajo apoyar y animarles a aprender. Puesto que el aprendizaje puede variar de un niño a otro, hay varios aspectos del proceso de aprendizaje que importa entender:

Los Infantes Aprenden en Distintos Ritmos

Aunque los materiales que contiene el presente paquete son apropiados para el rango escolar señalado, quizá tome más tiempo a su niño o niña dominar los contenidos, así que siéntase libre de guardar los materiales para utilizarlos en fechas posteriores. Por otro lado, es posible que su hijo o hija encuentre que los materiales le resultan sencillos y avance rápidamente. Le animamos a que revise el trabajo de su hijo o hija, pregunte por las distintas maneras en que se pudo haber completado la actividad, y mantenga el material a la mano como referencia para tareas de la escuela u otras actividades educativas.

Frustración

Algunos infantes pueden mostrar signos de frustración al trabajar en actividades educativas. Si su infante se frustra, hay distintas cosas que pueden funcionar:

- **Vuelva a enseñar el tema** - Su hijo quizá no haya entendido el concepto a la primera, así que revise el tema de nuevo junto con él, y asegúrese que ha entendido.
- **Limite el tiempo de trabajo** - Intente trabajar en periodos cortos con su niño o niña.
- **Déjelo para otro día** - Si algún tema en específico le resulta difícil, vuelva a revisar el tema en otra ocasión.

Mentalidad de Crecimiento

Animamos a todos los estudiantes a mantener una Mentalidad de Crecimiento, ello implica saber que las habilidades crecen y mejoran mediante la práctica y el duro trabajo. Una manera de enseñar al niño o niña a usar la Mentalidad de Crecimiento es mediante el poder del ¡Todavía! Cuando el o la estudiante no se encuentren confiados en realizar una actividad, los podemos animar a decir: —No soy muy bueno en esto... ¡Todavía!—. Cuando los estudiantes entienden el concepto del crecimiento mediante el aprendizaje y la práctica, obtendrán una mejor perspectiva respecto a su avance educativo.

¡Estamos realmente emocionados al saber que usted se ha aventurado junto con su hijo en el camino del aprendizaje y la exploración!

¡A disfrutar!